

NGO

Polres Kediri Kota Lakukan Vaksin Booster kepada Rekan Media Kediri Raya

Prijo Atmodjo - KEDIRI.NGO.WEB.ID

Jan 29, 2022 - 19:46



Gus Barok salah satu wartawan media online merdeka.com saat vaksin di Polsek Kota Jalan Hasanudin Kota Kediri.

KEDIRI - Polres Kediri Kota terus menggenjot pelaksanaan vaksin Booster jenis pfizer guna menekan penyebaran Covid-19 varian Omicron khususnya kepada rekan-rekan media se-Kediri Raya yang berlangsung di Polsek Kota Jalan Hasanudin Kota Kediri, Jawa Timur, Sabtu (29/1/2022) pagi.

Kapolres Kediri Kota AKBP Wahyudi, S.I.K.,M.H.melalui Kasi Humas Polres Kediri Kota Iptu Henry menjelaskan, vaksin booster untuk rekan media ini dilakukan supaya terbentuk kekebalan Imunitas (Herd Immunity) semua rekan media. Apalagi saat ini virus Covid-19 varian omicron sudah banyak ditemukan di Indonesia

"Vaksin Booster untuk rekan media ini dilakukan untuk meningkatkan imun rekan-rekan media," ucap Iptu Henry.

Iptu Henry menambahkan, rekan media ini sangat rentan terserang Covid-19. Hal ini karena mobilitas rekan media sangat tinggi dalam menjalankan tugas jurnalistiknya mencari berita. Sehingga, dengan dilakukan vaksin booster ini untuk meningkatkan kekebalan tubuh agar tidak terkena virus covid-19.

Selain itu, Iptu Henry juga menghimbau kepada rekan media untuk menjaga protokol kesehatan. Yaitu, tetap menjaga jarak saat melakukan peliputan, selalu menggunakan masker, menghindari kerumunan dan mencuci tangan.

"Dihimbau dan diingatkan kepada seluruh rekan-rekan media dalam melaksanakan tugas jurnalistik untuk tetap waspada dan jangan panik dan tetap selalu mematuhi protokol kesehatan walaupun sudah divaksin,"ungkapnya.

Terpisah, Gus Barok salah satu wartawan media online merdeka.com mengatakan, langkah yang bagus melaksanakan vaksin booster untuk kawan-kawan wartawan.

Kami mewakili rekan media mengucapkan terima kasih kepada Polres Kediri kota yang telah memfasilitasi para rekan media menerima vaksin booster.

Dikarenakan, rekan media dalam menjalankan jurnalistiknya rentan terhadap penyebaran Covid-19. Dalam menjalankan tugasnya selalubertemu dengan siapapun dan dimanapun.

Lanjut Gus Barok bahwa langkah melaksanakan vaksin booster jenis pfizer ini suatu kewajiban atau fardhu ain lah untuk ikhtiar. Tidak hanya untuk menjaga dirinya akan tetapi juga menjaga keluarganya di rumah.

"Saya berharap agar semua rekan-rekan media yang belum vaksin untuk segera melaksanakan vaksin booster," ungkap Gus Barok. (prijo)